



COLOCA EL PUNTO ROJO EN LA ZONA DE LA PENÍNSULA DÓNDE SE CREE QUE SE ORIGINÓ EL FLAMENCO. DESPUÉS COMPLETA CON LAS VOCALES QUE FALTAN.

A



E

I

O

U



FL M NC

EL FLAMENCO SE ORIGINÓ EN TORNO AL SIGLO XVIII, Y AUNQUE ES COMPLICADO SABER EXACTAMENTE COMO NACIÓ SABEMOS QUE SURGIÓ DE LA MEZCLA DE LA CULTURA JUDÍA, CRISTIANA, ÁRABE Y GITANA, YA QUE HUBO UN PERÍODO EN EL QUE CONVIVIERON ESTOS 4 PUEBLOS TAN DIFERENTES. DE ESTE MIX DE CULTURAS, DIO LUGAR EL FLAMENCO, ESTE BAILE FOLCLÓRICO TAN CARACTERÍSTICO DE ANDALUCÍA.

SEGÚN BLAS INFANTE LA PALABRA FLAMENCO PROVIENE DEL ÁRABE "FELAH-MENGUS" QUE SIGNIFICA CAMPESINO ERRANTE.

